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第38回未来をのぞく住宅展を開催します



    

定期借地権（ていきしゃくちけん）
今、巷をにぎわせている話題の一つに森友学園問題があります。

本日（３月２３日）森友学園長が、証人喚問を受けている最中ですが、土地と利権が絡むといろいろと事件に

なりますね。どんな顛末に落ち着くかはマスコミや政治家にお任せして、今回のお話は学園長の籠池さんが、

最初この問題の土地に１０年の定期借地権契約を財務省との間で結んだと話していた点です。

定期借地権は一般定期借地権（５０年以上）、事業用借地権等（１０年～５０年）,建物譲渡特約付借地権（３

０年以上）の３種類あるのですが、期間が１０年というのですから事業用借地権ということになります。この定

期借地権は、平成４年８月に創設されたもので、その特徴は、1契約の更新がない、2建て替えによる借地

期間の延長がない、3建物買い取り請求権がないという点です。
これまでの借地権の最大の問題は、正当事由制度と法定更新制度によって契約関係が更新されることで、
半永久的に土地が返還されないということでした。借地権価格なるものが登場し土地の返還を求める場合
には、住宅地では土地価格の６割から７割、商業地では９割の金銭的補償として立退料が要求され、その
ため借地権自体が事実上半永久的に継続する資産的権利となったのです。

そこでこの定期借地権が創設され、貸した土地が必ず戻り、期間満了時の立退料も必要なくなり、地主が

安心して土地を貸すことができるようにし、土地の流通を活発にしたのです。

戦後、都市への人口流入などで、住宅事情が悪い時代、国の施策として借りた側の保護に重点を置いた
ことから、偏ってしまった制度の見直しのため創設された制度なのです。都市部でマイホームの土地が手に
入りにくい場合、定期借地権契約で土地を確保する方も増えています。

なお、私が勘違いしていた点があったのですが、国有地の払い下げといえば競争入札で落札したものに、

国がその土地を売却するという形式だと思っていたのですが、財務省は、2010年6月18日に「新成長戦略に

おける国有財産の有効活用」の一環として定期借地権を利用した新規の貸し付けの検討を開始しており、

その実例もあるということでしたので売却以外の方法に問題ないということになります。（興味がある方は財

務省ホームページをご覧ください）
（営業部 堤）

3月1日(水)
佐世保市大和町にてＩ様の戸建賃貸住宅ﾕﾆ
ｷｭｰﾌﾞ2棟新築工事の地鎮祭を執り行いまし
た。
ﾕﾆｷｭｰﾌﾞは、断熱・防音効果に優れた断熱材
(ｾﾙﾛｰｽﾌｧｲﾊﾞｰ)を使用した一戸建てですので、
周囲の音も気にならず、自分達の音も気を遣
わなくて良い賃貸物件です。間取りも3ＬＤＫ
（２階ﾘﾋﾞﾝｸﾞ）と広々と生活できます。
６月には竣工しますのでご興味あられる方は
ご連絡ください。
工事期間中は、地域の皆さまには大変ご迷
惑をおかけしますが、ご理解とご協力をよろし
くお願いします。

（営業部 堤）

3月17日(金)
川棚町にてＫ様邸の上棟式を行いました。
当日は昔なつかしのもちまきも行われ、近
隣の方々みえられて、とても賑わいました。
一番袋にお餅を沢山入れて持って帰ったの
はちびっ子達でした。
これからも安全に十分に気をつけて工事を
進めてまいりますので、よろしくお願いしま
す。

（営業部 松崎）

新入社員挨拶

こんにちは
3月より入社いたしました谷山歩と申します。
佐世保営業所にて勤務しています。
まだまだ分からないことだらけですが、先輩方の
ご指導のもと勉強させていただいてます。

まずは４月２２日２３日＊大塔イ
オンショッピンセンターにて開催
されます【未来をのぞく住宅展】
にて、ご来場いただいた皆様の
家づくりのお役に立てるよう、精
一杯勤めたいと思います。

（営業部 谷山）

不動産コラム

上棟・もちまき が行われました♪

スタッフブログ

地鎮祭を行いました♪

はなまる保育園が完成しました！

昨年11月から工事を行っておりましたはなまる保育園様が開所い

たします。工事期間中には、ご近所や関係者の皆様には、大変ご迷

惑をおかけいたしました。

園内は、木の香りと柔らかな光に包まれています。保育スペース

から外のウッドデッキスペースまでは一体となっており、天気が良い

日には、ウッドデッキに出て遊具などでのびのびでき、お子様を安心

して預けられる子育て空間になっています。

社内では『文化人枠』、営業の平
山です。先日妻と二人で映画鑑
賞してきました。今回鑑賞したの
は「沈黙 サイレンス」です。遠藤
周作の小説を原作とした映画で、
禁教令の時代の長崎が舞台と
なっています。

私もカトリック信者ですので、この映画で考えさせら
れることが多くありました。主人公のロドリゴ神父が葛
藤する様子は、宗教や信条を超えて、すべての人に
語りかけるものがありました。しばらくするとＤＶＤも発
売されるでしょうから、ご興味のある方はぜひどうぞ。
ちょっと重いかも！

（営業部 平山）


